

全校田植えを行いました！～元気に育ててニコニコ米

雨天のため順延となっていた全校田植えでしたが、5月21日(月)に、晴れ渡る青空の下で行いました。ニコニコ米の先生方の紹介、作業の手順の確認の後、スマイルグループごと移動しました。そして、久しぶりのドロの感触を足裏に感じながら、作業が始まりました。

ニコニコ米の先生方のおかげで、中川っ子たちは手慣れたものでした。4人の1年生も田んぼに入りましたが、まず、ドロの感触を十分に味わっている人、家で手伝っているのでしょうか、とっても手早く植えていく人など、一人一人の動きに特徴がありました。でも、後半は、4人ともしっかりと植えられるようになりました。体験活動を通して「実感を伴った理解を掴むこと」が大切であると言われていますが、4人の1年生の変容から、改めてその大切さを感じたところです。「いろいろなものの感触を確かめながら、一つ一つの経験を積み重ねていくこと。」をこれからも大事にしていきたいと思います。

代表児童の振り返りでは、「田植えの体験のできる、ふるさとのよさについて考えたこと」「低学年の子どもたちが上手に植えていたので、びっくりしたこと」「『初めての田植え』が、上手にできてよかったこと」など、中川っ子それぞれの「自分らしい振り返り」ができていました。

ニコニコ米の管理をしてくださるS.さん(6年)をはじめ、中川地域のニコニコ米の先生方、ご協力ありがとうございました。そして、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

全校田植えにご協力くださった方々～ありがとうございました！

K.さん(コ-ディネーター)

K.さん(11・6)

S.さん(学校田提供、管理、指導・6)

S.さん(11・6)

W.さん(2)

K.さん(1)

K.さん(地域の先生)

C.さん(地域の先生)

H.さん(6、3)

T.さん(5、3)

S.さん(6)

T.さん(6、4)

Y.さん(4)

K.さん(地域の先生)

O.さん(4、3)

K.さん(6)



あいさつ運動が始まりました！

先に「児童会だより」でお知らせしました「児童会あいさつ運動」と「みどりの羽根募金」が今朝から始まりました。運営委員会の担当児童が一早く登校し、みんなが登校してくるのを待ちます。登校した児童は、校門の所で登校班ごとに声をそろえて「元気ないあいさつ」をします。一日の始まりのあいさつが元気にできれば、その日の学校生活は気持ちよくスタートすることができます。また、「元気ないあいさつ」ができない人を見かけたら、「何かあったのかな？ どうしたの？」と気付いて声をかける機会にもなります。

学校の中も、学校の外（地域）も、明るく元気で気持ちよくするために、「心のスイッチON！キラリかがやけ！」をみんなの合い言葉にして進めていきたいと思います。ご家庭の方でも、どうぞよろしくをお願いします。



元気なあいさつには、「OK！」のプラカードがあがります。

みどりの羽根募金

中川っ子のがんばり

1年生のK.さんが、柔道の前県大会で3位になったとのお知らせが届きました。昨日「秋田ゼロックス杯争奪第21回秋田県小学生柔道選手権大会」が行われ、1年生の女子の部で第3位を獲得したそうです。よくがんばりましたね。今後のご活躍を楽しみにしています！



第1回 空きビン・空き缶回収へご協力ください

学校報「三省No.6」でもお知らせしましたが、5月26日（土）から「空きビン・空き缶回収」が始まっています。まだ始まって3日目ですが、アルミ缶のコンテナは、半分以上の高さまで「空き缶」が搬入されていました。本当にありがとうございます。今回の回収期間は、6月3日（日）までとなっておりますので、引き続き、ご協力方よろしくをお願いします。



体育館通路横



アルミ缶(山村広場のコンテナ)



スチール缶(駐車場横の小屋の屋根の下)



口座振替2回目です 準備をお忘れなく！

6月1日(金)が学校納金口座振替の第2回引き落とし日です。「ついうっかり残高不足で…」というケースがあるようです。2回目が迫ってきましたので、どうか通帳を確認の上、早めの準備をお願いします。なお、振替手数料が、お子様1人につき1回につき10円かかります。申し訳ありませんがその分も入金くださるよう合わせてお願いします。